

Collectivité La Ville d'Autun adopte la carte d'achat



La remise officielle de ce moyen de paiement a eu lieu lundi en présence de B. Dechaume, conseiller municipal, O. Dekeirle, directeur financier, F. Dorsemaine et J.-L. Jacquot de la Caisse d'Épargne et M.-C. Tellier, adjoint aux finances. Photo C. D.

Afin de réduire les coûts de traitement des dépenses engagées par la Ville d'Autun, et surtout le délai de règlement au fournisseur (de 30 jours à 48 heures), la collectivité a décidé de se doter de cartes d'achat. Lundi, une remise officielle de ce nouveau moyen de paiement a eu lieu à l'hôtel de ville en présence des élus, responsables de services et représentants de la Caisse d'Épargne de Bourgogne/Franche-Comté. Un nouveau système adopté suite à un constat. « Nous sommes partis d'une étude diligentée par la Direction générale des finances publiques qui estime qu'en moyenne, à l'échelon d'une collectivité, le coût de traitement d'une facture s'élève à 70 €*», détaille Olivier Dekeirle, directeur des services financiers. Raison pour laquelle agir sur le coût de traitement de ces commandes permet de recentrer la politique d'achat vers des dépenses plus stratégiques. » Cette carte, délivrée par un opérateur bancaire, ici la Caisse d'Épargne, facilite les commandes et autorise les achats en ligne ou à l'étranger. « Les fournisseurs locaux ne seront pas délaissés pour autant, souligne le directeur financier. On ne va à la recherche systématique du moins cher ou plus pratique. Il faut aussi préserver l'économie locale. » Pour tester la carte grandeur nature, la ville a choisi en priorité les plus gros générateurs de factures tels que le service voirie, bâtiment, parc auto et matériel. Très sécurisée et paramétrée, cette carte permet aux huit agents qui en sont titulaires de régler leurs achats chez des fournisseurs préalablement identifiés. Finis les bons de commandes et la manipulation fastidieuse de papiers ! Au-delà de la rapidité du système, Autun entend introduire avec lui la notion d'engagement de la dépense. Un premier pas vers la dématérialisation.

* Coût indicatif du traitement d'une facture avec la carte d'achat : 28 € au lieu de 70 €.

Le Journal de Saône-et-Loire 1 mars 2012

<http://www.lejsl.com/edition-d-autun/2012/03/01/la-ville-d-autun-adopte-la-carte-d-achat>